

Memoria de la disciplina de Volteo
Federación Canaria de Hípica
2020



Concursos

Este año 2020 no se ha celebrado ningún concurso territorial ni nacional en las islas debido a la pandemia del COVID-19.

Como vocal de la FCH he estado en contacto con el resto de vocalías de otras comunidades, hemos realizado reuniones por vía telemática para tratar el Campeonato de España que finalmente se canceló. También como afrontar los entrenamientos y protocolos.

Objetivos 2021

Organizar cursos FOCO para fomentar la disciplina en las islas.

Vocalía de Volteo de la FCH
Lisa González